



Aux médias

## **Nouveau Président central : Thierry Burkart élu à la tête de l'ASTAG**

**L'Association suisse des transports routiers ASTAG a un nouveau président central. Le conseiller aux Etats argovien Thierry Burkart a été élu à l'unanimité. Il succède à l'ancien conseiller national Adrian Amstutz, qui s'est retiré après trois périodes couronnées de succès et a été nommé membre d'honneur en reconnaissance de ses mérites. Thierry Burkart continuera à mettre l'accent sur une politique associative et des transports constructive mais cohérente.**

Thierry Burkart (PLR) a pris la tête de l'Association suisse des transports routiers ASTAG. L'avocat de Baden, âgé de 45 ans et conseiller aux Etats du canton d'Argovie, a été élu à l'unanimité pour succéder à l'ancien conseiller national Adrian Amstutz (UDC) lors de l'Assemblée des délégués 2020 qui s'est tenue aujourd'hui à Berthoud. L'ASTAG est très heureuse que la conduite de l'association reste ainsi entre des mains compétentes. Avant Adrian Amstutz, l'ancien conseiller aux Etats Carlo Schmid (PDC) avait présidé aux destinées de l'association.

Dans son discours inaugural aux délégués, Thierry Burkart a souligné l'importance énorme du transport routier par camion, autocar et taxi : « Les quelque 4'000 membres de l'ASTAG – qu'ils soient petits, moyens ou grands – apportent une contribution indispensable à l'approvisionnement, à l'élimination des déchets et à la mobilité des personnes en Suisse et au-delà ! » Il estime que les défis les plus importants sont le développement urgent des infrastructures de transport, la poursuite de la politique de transfert jusqu'à présent couronnée de succès sans charge supplémentaire pour le trafic des poids lourds, et une clause pour cas de rigueur en faveur de la branche des voyages en autocar, dont l'existence est en jeu en raison de la crise liée au coronavirus. « Je me réjouis de m'engager de manière constructive, mais avec cohérence et conviction pour le transport de marchandises et de personnes par la route », a promis M. Burkart.

### **Des succès importants avec Adrian Amstutz**

L'ancien président central Adrian Amstutz a été nommé membre d'honneur en reconnaissance des grands services rendus à l'ASTAG. Au cours de ses douze années de mandat de 2008 à 2020, il a géré l'association avec beaucoup d'attention et d'engagement et a représenté les intérêts de la branche du transport routier avec ténacité, combativité et surtout succès. Les événements marquants sont, par exemple, la mise en place d'une sécurité d'investissement (durée minimale de 7 ans pour les déclassements de la RPLP), le prolongement des intervalles de contrôle des camions, la participation de l'ASTAG aux campagnes de votation victorieuses sur le tunnel de réfection du Gothard et le fonds routier NAF, la lutte permanente contre le cabotage illégal ou la décision judiciaire contre l'ingérence de syndicats étrangers à la branche dans le partenariat social éprouvé de l'ASTAG avec Les Routiers Suisses. Au niveau interne, ses mandats ont été marqués par la construction du nouveau

bâtiment Mobilcity et l'ouverture de trois sites dans le Mittelland, au Tessin et en Suisse romande.

### **Elections au comité de gestion**

Christian Sieber (Sieber Transport AG, Berneck) a été élu comme nouveau membre du comité de gestion de l'ASTAG. Josef Jäger (vice-président, Camion Transport AG, Wil), Peter Galliker (caissier central, Galliker Transport AG, Altishofen) et Heinrich Marti (Marti Reisen, Kallnach) ont été confirmés pour quatre années supplémentaires.

Pour plus d'informations :

André Kirchhofer  
079 658 86 86

Berne / Berthoud, le 29 septembre 2020